



DESA WISATA TERBAIK 2023

Sejumlah pengunjung bermain air di Desa Wisata Ketapanrame, Mojokerto, Jawa Timur, Minggu (3/9). Destinasi wisata yang dikelola oleh BUMDES setempat dan meraih penghargaan Desa Wisata Terbaik 2023 oleh Kemenparekraf itu dikunjungi sekitar seribu wisatawan saat akhir pekan.

Warga Duga Lahan 23 Hektare di Palangka Raya Sengaja Dibakar

Kepala BPBD Kota Palangka Raya, Emi Abriyani mengatakan upaya pemadaman kebakaran lahan di wilayah dekat permukiman warga ini sempat terkendala, lantaran banyaknya titik kebakaran yang terjadi dalam waktu yang hampir bersamaan.

PALANGKA RAYA (IM) - Di tengah minimnya sumber air akibat kemarau panjang, kebakaran lahan yang mendekati permukiman warga di Jalan Rungan, Kelurahan Bukit Tunggal, Kecamatan Jekan Raya, Kota Palangka Raya, Kalimantan Tengah yang terjadi sejak Sabtu (2/9) siang, membuat petugas pemadam kewalahan. Eva, salah satu warga yang rumahnya dekat dengan lahan yang terbakar ini mengatakan kebakaran lahan ini dipastikan akibat unsur kesengajaan oleh orang yang tidak bertanggung jawab.

"Kebakaran lahan ini mulai di Jalan Rungan masuk ke Bukit Keminting 15 hingga ke Jalan Gurame ujung. Saya pastikan ini sengaja dibakar, padahal kan sekarang ini dilarang untuk membakar lahan, harusnya kalau mau membakar ditunggu supaya apinya jangan sampai menjalar, yang saya takutkan kalau kebakaran lahan ini terjadi malam hari, seperti kejadian yang dulu api sempat padam tiba-tiba api kembali muncul," kata Eva, Minggu (3/9).

Dari laporan Tim Satgas Karhutla Kota Palangka Raya,

sedikitnya ada sekitar 23 hektar lebih lahan yang dipenuhi semak belukar ini hangus terbakar.

Embusan angin yang cukup kencang serta banyaknya tumbuhan yang sudah mengering membuat api semakin sulit dikendalikan, sehingga membuat kepulan asap tebal membubung tinggi ke udara.

Untuk menghindari terbakarnya rumah warga, petugas gabungan pun sempat melakukan pemadaman dengan alat seadanya, sementara mobil tangki air yang dibawa petugas tiba ke lokasi kebakaran.

Sementara itu, Kepala BPBD Kota Palangka Raya, Emi Abriyani mengatakan upaya pemadaman kebakaran lahan di wilayah dekat permukiman warga ini sempat terkendala, lantaran banyaknya titik kebakaran yang terjadi dalam waktu yang hampir bersamaan.

Akibatnya, kekuatan tim pemadaman yang diterjunkan pun harus terbagi ke sejumlah tempat, sehingga untuk pemadaman di kawasan permukiman ini melibatkan warga.

"Luas lahan yang terbakar di dekat permukiman warga

ini, diperkirakan ada sekitar 23 hektar, sementara sumber air sangat sulit didapatkan karena kekeringan," katanya.

Selain itu, Emi juga menyebutkan lahan yang terbakar ini juga sudah mendekati tiang listrik bertegangan tinggi sehingga pihaknya lang-

sung berkoordinasi dengan pihak PLN untuk mencegah terjadinya gangguan listrik.

"Karena di lokasi ini juga ada tiang SUTET, maka kami betul-betul berkonsentrasi melakukan pemadaman," tandasnya.

Setelah berjibaku kurang

lebih hampir 5 jam, tim gabungan dibantu oleh warga sekitar akhirnya berhasil menjinakkan kobaran api yang mendekati permukiman warga di Jalan Rungan, Kelurahan Bukit Tunggal, Kecamatan Jekan Raya ini. ● **pra**

Kota Cilegon Masuk Verifikasi Tahap Akhir Penilaian Kota Sehat 2023

CILEGON (IM) - Kota Cilegon menjadi salah satu kota dari dua perwakilan Provinsi Banten yang masuk tahap verifikasi lanjutan untuk penilaian penghargaan Kabupaten/Kota Sehat (KKS) 2023.

Tim Verifikasi KKS Pusat telah melakukan verifikasi dokumen terhadap 173 Kabupaten/Kota dari 29 provinsi yang mengikuti verifikasi KKS Tingkat Nasional Tahun 2023.

Ketua Tim Verifikasi KKS Pusat, Sofyan Afendi menjelaskan, tahapan kunjungan lapangan verifikasi KKS merupakan tahap akhir penilaian dari seluruh rangkaian penilaian yang sudah dilakukan.

"Verifikasi ini merupakan tahap akhir penilaian untuk nanti penghargaan Kabupaten/Kota Sehat tahun 2023. Untuk Provinsi Banten sendiri ada 2 daerah yang masuk kedalam verifikasi lanjutan yaitu Kota Cilegon dan Kota Tangerang," kata Sofyan saat melakukan proses verifikasi kunjungan lapangan KKS 2023 di Puskesmas Cilegon, Sabtu (2/9).

Dijelaskan Sofyan, proses verifikasi bukan hanya berfokus pada aspek kesehatan saja, melainkan juga mencakup beragam aspek terkait yang berdampak langsung pada kualitas hidup masyarakat.

"Yang kami verifikasi bukan hanya masalah kesehatan saja, tapi juga banyak hal terkait lainnya seperti pendidikan, pasar, terminal dan transportasi, itu semua kami cek untuk melihat di kondisinya apakah sudah bersih, nyaman, aman dan sejahtera untuk masyarakat," jelasnya.

Selain itu, tambah Sofyan, dalam proses verifikasi ini juga terdapat beberapa tatanan yang menjadi fokus utama, seperti pendidikan, kesehatan, permukiman dan transportasi.

"Setiap tatanan memiliki indikator yang harus dinilai. Misalnya dalam penilaian Puskesmas ini, tim memperhatikan indikator terkait pelayanan kepada masyarakat, kelengkapan sarana dan prasarana, ketersediaan obat, peralatan kesehatan, dan jumlah dokter yang tersedia. Semua itu dilakukan dengan cermat oleh tim verifikator untuk memastikan bahwa standar yang ditetapkan terpenuhi," tambahnya.

Kepala Unit Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) Puskesmas Cilegon, Sefi Saiful Holiq berharap, verifikasi KKS tersebut dapat menjadi motivasi bagi semua pihak untuk menjaga dan meningkatkan lingkungan yang sehat serta dapat mendorong perilaku masyarakat untuk hidup bersih dan sehat.

"Alhamdulillah Puskesmas Cilegon saat ini dipilih untuk menjadi salah satu fokus penilaian Tim Verifikasi Kabupaten Kota Sehat. Selain Puskesmas Cilegon ada juga beberapa lokasi lain yang menjadi fokus verifikasi yaitu SMP

Negeri 2 Cilegon, Pasar Blok F, Asman Toga Sirih di BBS 3, Pospindu Gatot Kaca 1, dan TPSA Bagendung," ungkapnya.

Menurut Sefi, proses verifikasi memiliki peranan penting guna memperbaiki aspek-aspek yang masih perlu ditingkatkan untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik di masa yang akan datang. Ia juga menegaskan bahwa dalam upaya mencapai predikat Kota Sehat bukan hanya tanggung jawab Instansi kesehatan saja, melainkan harus ada komitmen dan dukungan dari semua pihak.

"Saya berharap Kota Cilegon dapat memenuhi seluruh standar verifikasi yang dibutuhkan oleh Tim Verifikasi KKS pusat sehingga pada tahun ini (2023-red) Kota Cilegon bisa meraih penghargaan sebagai Kota Sehat 2023," harapnya.

Diketahui, Penghargaan Kota Sehat merupakan penghargaan yang diberikan kepada Kabupaten/Kota yang memenuhi kriteria kesehatan yang mencakup sembilan sektor utama, meliputi tatanan kehidupan masyarakat sehat dan mandiri, tatanan permukiman dan fasilitas umum, tatanan pendidikan, tatanan pasar, tatanan pariwisata, tatanan transportasi dan tertib lalu lintas jalan, tatanan perkantoran dan perindustrian, tatanan perlindungan sosial, tatanan pencegahan dan tatanan penanganan bencana. ● **pra**



MENGGAMBAR BERSAMA BANGUNAN BERSEJARAH DI SURABAYA Seniman menggambar bangunan tua saat Soerabaia Heritage Arsisketour di Jalan Sikatan, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (3/9). Kegiatan menggambar bersama yang dilakukan komunitas Arsisketour dan Urban Sketchers Surabaya itu untuk mengabadikan bangunan bersejarah yang ada di Surabaya dalam bentuk sketsa.

Pura-pura Bisa Mengobati, Pimpinan Ponpes di Lebak Cabuli 6 Santriwati

LEBAK (IM) - Seorang pimpinan pondok pesantren (ponpes) di Lebak, Banten berinisial MS (37), mencabuli enam santriwati. Kasat Reskrim Polres Lebak, AKP Wisnu Adicahya mengatakan, MS sudah berstatus tersangka kasus pencabulan. Tersangka melakukan aksinya dengan modus berpura-pura bisa mengobati ketika ada santriwati yang mengeluhkan sakit.

"Dengan modus sama pura-pura mengobati korban, selanjutnya tersangka mencium, memegang alat kemaluan korban dan menggesek-gesekan alat kemaluannya ke vagina korban," kata Wisnu kepada wartawan, Sabtu (2/9).

Salah satu korban, kata Wisnu, sampai empat kali dilecehkan oleh MS sejak 2021. Korban awalnya mengeluh sedang sakit kepada MS. "Pertama kali korban mengalami kejadian tersebut pada tahun

2021 ketika korban sakit flu dan nyeri uluh hati," ujar AKP Wisnu.

Kemudian tersangka dengan modus berpura-pura mengobati korban. "Namun pada saat itu tersangka mencium bibir, pipi, memeluk dari bagian belakang dan depan tubuh korban dan memegang buah dada korban," ucapnya.

Setelah melakukan aksi bejatnya, tersangka memberikan uang Rp50.000 kepada korban dan meminta tidak berbicara kepada siapapun. Lalu, aksi bejatnya kembali dilakukan April dan Oktober 2022 dengan modus yang sama. Terakhir, MS kembali melampiaskan nafsunya pada Juli 2023 lalu. "Kejadian kedua tersangka memberikan uang sebesar Rp 100 ribu," ungkapnya.

Saat ini, lanjut Wisnu, MS telah ditangkap dan dilakukan penahanan atas apa yang dia perbuat. ● **pra**

Anggaran Defisit, Pemkot Serang Tunda Tunjangan Pegawai

SERANG (IM) - Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Serang akan mengefisienkan beberapa belanja perjalanan dinas di anggaran perubahan Kota Serang 2023 lantaran mengalami defisit.

Diketahui, anggaran belanja dan pendapatan daerah (APBD) Kota Serang tahun 2023 mengalami defisit sekitar Rp 130 miliar.

Pada tahun 2023, anggaran belanja daerah Kota Serang mencapai Rp 1,6 triliun, sementara pendapatan daerah hanya mencapai Rp 1,4 triliun.

Kepala BPKAD Kota Serang, Imam Rana Hardiana mengatakan, pihaknya saat ini tengah membahas anggaran perubahan 2023 dan anggaran APBD 2024 murni.

"Anggaran perubahan udah kita kerjakan juga. Ini sudah sampai verifikasi untuk masing-masing usulan dari setiap OPD terkait anggaran perubahan," ujarnya, Minggu (3/9).

Imam mengatakan, untuk anggaran perubahan Kota Serang saat ini akan menyesuaikan

kan dengan perkembangan yang ada, yakni dengan mengacu pada ketentuan serta pendapatan Kota Serang.

"Jadi di perubahan itu kita menyesuaikan perkembangan yang ada sekarang. Kita harus sesuai dengan ketentuan perundang-undangan, pendapatan dan sebagainya," katanya.

Sementara Kepala Bidang Anggaran BPKAD Kota Serang, Arif Redy Winata mengatakan, Pemerintah Kota Serang saat ini akan mengefisienkan anggaran perubahan untuk menutup defisit.

"Kalau kebijakan di anggaran perubahan ini kita fokus untuk menutup defisit dulu. Jadi pertama kita pasang di tengah membahas anggaran perubahan 2023 dan anggaran APBD 2024 murni.

"Anggaran perubahan udah kita kerjakan juga. Ini sudah sampai verifikasi untuk masing-masing usulan dari setiap OPD terkait anggaran perubahan," ujarnya, Minggu (3/9).

Imam mengatakan, untuk anggaran perubahan Kota Serang saat ini akan menyesuaikan



BERSIH-BERSIH SAMPAH DI PESIR

Tiga pelajar mengangkat keranjang berisi sampah pantai di kawasan Tambak Wedi, Surabaya, Jawa Timur, Minggu (3/9). Aksi membersihkan pantai yang dilakukan komunitas Tunas Hijau dan pelajar tersebut sebagai bentuk kepedulian generasi muda terhadap kebersihan lingkungan.

Belitung Diminta Perbanyak Agenda Pariwisata

BELITUNG (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif, Sandiaga Uno meminta Kabupaten Belitung, Provinsi Kepulauan Bangka Belitung, memperbanyak agenda pariwisata guna membuka rute penerbangan internasional ke daerah itu.

"Penerbangan internasional ke Belitung sedang kami upayakan tetapi memang sudah banyak minat," kata Sandiaga seperti dilansir dari Antara.

Sandiaga meminta, agar Pemerintah Kabupaten Belitung dapat membuat lebih banyak kegiatan atau agenda pariwisata guna mengingatkan kunjungan wisatawan mancanegara ke daerah itu. "Saya sudah menyampaikan dengan bapak Menteri Perhubungan jika lebih banyak event seperti event ini (Road to World Tourism Day Golf Geopark Challenge 2023) diadakan tiga atau empat kali setahun maka akan menarik wisatawan dari mancanegara," ujarnya.

Ia menambahkan, pihaknya sudah berkomunikasi dengan sejumlah perusahaan maskapai guna membuka kembali rute penerbangan

internasional ke Belitung.

Dikatakan Sandiaga, sejumlah perusahaan maskapai menyatakan ketertarikan untuk membuka rute penerbangan internasional ke Belitung seperti Air Asia dan Scoot Airlines. "Air Asia sudah sangat tertarik sama ada beberapa maskapai lagi seperti Scoot yang kita lagi bicarakan, tapi semuanya berbasis kegiatan," katanya.

Ia menjelaskan, selain itu maskapai domestik juga akan menambah frekuensi penerbangan ke Belitung seiring tingginya permintaan pasar. "Penerbangan domestik juga masih menunggu kesiapan dari maskapai karena permintaan tinggi, kami terus berkoordinasi mudah-mudahan di masa libur Natal dan Tahun Baru kami bisa menambah jumlah penerbangan," ujar dia.

Menurut dia, penambahan penerbangan akan meningkatkan ketersediaan kursi pesawat sehingga dapat menurunkan harga tiket ke daerah itu. "Secara bertahap itu yang akan kita dorong sebagai bentuk keterjangkauan," katanya. ● **pra**